

SPD zählt den Verkehr in Löffingen

LÖFFINGEN An vier Stellen in Löffingen hat die Stadtfraktion der SPD Hochschwarzwald am Mittwochmorgen den Verkehr gezählt. „Uns ging es um eine Momentaufnahmen“, sagt die stellvertretende Kreisvorsitzende Tanja Kühnel. So seien zum Beispiel rund 70 Autos gezählt worden, die zwischen 7 und 7.30 Uhr an der Kreuzung Göschweiler Straße/Am Reichberg Richtung Bonndorfer Straße gefahren sind. Rund 20 Autos seien es in der Gegenrichtung gewesen, berichtet Kühnel. Die Zählung fand zwischen 5.30 und 9 Uhr statt. Mit den Zahlen sollen künftige Ideen und Vorschläge wie das Einrichten von Zebrastreifen begründet werden. *sdm*